

Inauguran Doctorado en Psicología en la UACJ

Beatriz Maldonado Santos*



El Rector de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez (UACJ), licenciado Ricardo Duarte Jáquez, inauguró, el pasado 9 de agosto, el Doctorado en Psicología. Además del Rector, el presidium estuvo integrado por el Director del Instituto de Ciencias Sociales y Administración (ICSA), maestro Juan Ignacio Camargo Nassar; el Jefe del Departamento de Ciencias Sociales y Administración, doctor Héctor Padilla Delgado; el Coordinador del Doctorado en Psicología, doctor Oscar Esparza; y el doctor Rolando Díaz Loving, profesor investigador de la Unidad de Investigaciones Psicosociales de la Universidad Nacional Autónoma de México. El evento se realizó en el auditorio del edificio X del ICSA. Después de la inauguración el doctor Díaz Loving presentó la conferencia: "Aspectos psicosociales de la violencia e incidencia de la investigación en México". Este doctorado inició en agosto, tiene enfoque en salud y violencia, y sus líneas de investigación son las de los Cuerpos Académicos de la UACJ involucrados en este Programa: CAEC-35 Psicología clínica y de la salud; CAEC-51 Psicología aplicada; CAEC-61 Psicología clínica, violencia y familia y CAEF-79 Psicología clínica y experimental de la salud. El Doctorado forma parte del Padrón Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC) del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACYT).

*Docente-investigadora de la UACJ.